
Proposta di Consiglio Comunale

N° 18 del 15/03/2024  

OGGETTO: INTERROGAZIONE IN CONSIGLIO COMUNALE PRESENTATA DAI 
GRUPPI CONSILIARI "PARTITO DEMOCRATICO" E "PROGETTO IN 
COMUNE" AVENTE AD OGGETTO IL VERDE PUBBLICO 

Il Presidente del Consiglio Comunale Laura Rogora dà la parola al Consigliere _____, il quale dà 

lettura dell’interrogazione presentata dai Gruppi Consiliari “Partito Democratico” e “Progetto in 

Comune” con prot. n. 0036055 del 13 marzo 2024.  

PREMESSO CHE 

• è stato ormai da tempo avviato il processo di revisione del PGT 

• il Consiglio Comunale non è stato in alcun modo coinvolto nell’iter avviato 

CONSIDERATO CHE 

• gli spazi verdi rappresentano uno degli elementi di qualità della città edificata 

• il verde, oltre che elemento di arredo, svolge un’importante funzione ambientale: è in grado di 

assorbire inquinamenti atmosferici, di mitigare l’impatto acustico, di attenuare l’isola di calore 

urbano garantendo un miglior microclima 

• il tema della manutenzione ed ampliamento degli spazi di verde pubblico è molto sentito dai 

cittadini 

SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA 

al fine di conoscere 

• a che punto sia il lavoro di ricognizione e mappatura del verde pubblico esistente in città (ad 

esempio: quanti sono in città gli alberi monumentali per i quali con la delibera di Giunta regionale 

n. 176 dello scorso 17 aprile Regione Lombardia, utilizzando fondi del Ministero dell'agricoltura, 



della sovranità alimentare e delle foreste, ha stanziato circa 165 mila euro per la tutela e la 

salvaguardia degli alberi monumentali, incarico che sarà affidato ad Ersaf - Ente regionale per i 

servizi all’agricoltura e alle foreste - per il biennio 2023 e 2024) 

• quali sia ad oggi la percentuale di area a verde pubblico presente in ogni quartiere e quale sia il 

rapporto tra estensione del verde e numero di abitanti 

• come verrà ampliato il patrimonio verde a disposizione del pubblico ed in quali quartieri della 

città 

• quante siano ad oggi le piantumazioni effettuate per i nuovi nati dopo quelle realizzate in 

occasione della Festa della Mamma l’8 maggio 2022 

• a che punto è lo svolgimento del Progetto PiantaLì di Ferrovie Nord Milano 

• quale sia il piano di “ri-piantumazioni” / sostituzioni delle alberature che sono state abbattute (vedi

via per Samarate 
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